

• Tras lesión en juego ante Cuba

PORTERA TICA FUE OPERADA

■ La guardameta de la Selección Nacional femenina, Noelia Bermúdez, fue operada la tarde de este sábado en un centro médico de Texas, Estados Unidos. La cancerbera sufrió una fractura de radio y cúbito en su brazo izquierdo.

Bermúdez se lesionó en el duelo del viernes ante Cuba, mismo que representaba el debut de la Tricolor en el Premundial camino a la Copa del Mundo Francia 2019.

Noelia permanece en el hospital desde el viernes, ya que fue trasladada ahí desde el terreno de juego, se espera que hoy pueda recibir el alta médica.

Por reglamento el conjunto tico solo tenía a dos porteras inscritas en el torneo, sin embargo, ante la situación de Noelia, la entrenadora Amelia Valverde llamó a la guardameta Yolian Salas, quien se incorporó anoche al resto del grupo.



Noelia Bermúdez se lesionó al minuto 31, cuando la Tricolor vencía 3-0 a Cuba.

